30 novembre 2015 Flance

Justice et Liberté

## Mèdiathéque : un spectacle kamishibaï très apprécié





Vendredi soir, le public a été conquis, au pôle enfance culture de l'Îlot, par le spectacle kamishibaï proposé par la médiathèque. Petits et grands ont voyagé avec la petite Lou aux portes de l'Inde grâce à la conteuse, Natacha Mattenet-Flecniakoska, de Saint-Lô. « Le but est de faire découvrir le kamishibaï, je suis devenue une adepte depuis 10 ans », explique l'artiste. « Il s'agit d'histoires à voir, à écouter, à rêver... D'origine japonaise, cette manière de conter allie paroles et images. C'est une sorte de théâtre d'images où les personnages s'animent, les images se mettent en mouvement... ».

C'était le lancement de son nouveau spectacle. En ouverture, huit enfants ont présenté l'histoire de Mask, animée d'images et de sons, qu'ils ont préparée avec l'intervenante. « Dix enfants ont participé aux trois ateliers du mercredi après-midi, dans le cadre du partenariat entre la médiathèque et le centre de loisirs. Hélas, deux sont malades et donc absents ce soir. Les participants ont vraiment aimé cet art », a souligné Myriam Clouard. « La salle est décorée de collages réalisés par les enfants du Relais assistantes maternelles et des peintures confectionnées par les jeunes du centre de loisirs ».